



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes Polres Purwakarta Bripka Tedi selalu aktif Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FRN.CO.ID

Aug 26, 2024 - 14:26



Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes Polres Purwakarta Bripka Tedi selalu aktif Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat untuk bersinergi dalam upaya mewujudkan terciptanya keamanan dimasyarakat

Purwakarta-Pada hari Senin, tanggal 26 Agustus 2024, Bripka Tedi J, selaku

Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes, melaksanakan kegiatan sambang kepada tokoh masyarakat, Bapak Enda, bertempat di Kampung Garokgek Landeuh, Desa Parakan Garokgek Kec Kiarapedes, Kunjungan ini dilakukan sebagai bagian dari tugas rutin untuk menjalin silaturahmi dan memperkuat komunikasi dengan tokoh masyarakat di wilayah tugas.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Tedi J menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada Bapak Enda. Bripka Tedi J mengajak Bapak Enda untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Kampung Garokgek Landeuh. Selain itu, Bripka Tedi J juga mendiskusikan berbagai isu yang ada di masyarakat, termasuk potensi permasalahan yang dapat mengganggu kamtibmas, seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, dan tindak kriminal lainnya.

Bripka Tedi J mengapresiasi peran aktif Bapak Enda sebagai tokoh masyarakat yang selalu peduli terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia berharap kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik, terutama dalam upaya menjaga lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Parakan Garokgek.

Di akhir sambang, Bripka Tedi J mengajak Bapak Enda untuk turut serta mengingatkan warga agar selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban. Ia juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga lingkungan melalui kegiatan ronda malam dan gotong royong.=

Pertemuan ini diakhiri dengan ucapan terima kasih dari Bripka Tedi J kepada Bapak Enda atas waktu dan kesediaannya dalam menerima kunjungan tersebut. Semoga komunikasi yang baik ini dapat terus terjaga demi keamanan dan kesejahteraan bersama.